

Recepción de Año Nuevo 2025

El día 23 de enero, la Embajadora ITO Takako celebró en su Residencia una recepción con motivo del Año Nuevo 2025, evento que contó con la participación de representantes de la Comunidad Nikkei y de la Cámara Chileno Japonesa de Comercio e Industria.

La Embajadora ITO, en sus palabras de bienvenida, afirmó su voluntad de dedicarse completamente a profundizar aún más las relaciones bilaterales entre Japón y Chile y, al mismo tiempo, manifestó su deseo de que, con ocasión del año de la serpiente en Japón, este año sea más próspero gracias a nuevos desafíos y que los esfuerzos y actividades de todos los presentes no solo den frutos, sino que también se desarrollen ampliamente.

Asimismo, el Sr. WAKAHARA Teruo, Presidente de la Cámara Chileno Japonesa de Comercio e Industria, ofreció unas palabras y el Sr. Pablo SAKAMOTO, Presidente de la Sociedad Japonesa de Beneficencia, realizó un brindis.



Palabras de la Embajadora ITO Takako



Palabras del Sr. WAKAHARA Teruo,
Presidente de la Cámara Chileno
Japonesa de Comercio e Industria,



Kagamibiraki con los invitados de honor



Brindis del Sr. Pablo Sakamoto,
Presidente de la Sociedad Japonesa de
Beneficencia